

Luis Carlos Villegas señaló que la Fuerza Pública no se retirará del corregimiento de El Mango, en el municipio de Argelia (Cauca).

Durante la ceremonia de reconocimiento por parte de las tropas, cumplida en la Escuela Militar de Cadetes José María Córdova, el jefe de la cartera de Defensa rechazó la tesis de que la presencia de la Fuerza Pública trae consigo violencia e inseguridad. “Vamos a estar en todo el territorio nacional”, insistió.

Luis Carlos Villegas garantizó que mientras él se encuentre al frente de la cartera de Defensa, la Fuerza Pública hará presencia en todo el territorio nacional, al hacer referencia al episodio en el que agitadores incendiaron unas instalaciones aledañas a la estación de Policía y con maquinaria pesada derribaron las barreras de protección de la subestación.

“La Fuerza Pública, mientras yo pueda coordinarla, estará en todo el territorio nacional sin excepción (...) que se notifiquen quienes creen que convenciendo ilusamente a la población de rechazar la Fuerza Pública están haciendo algo que no será rechazado con toda la fuerza y con toda la inmediatez del parte del Estado”, indicó.

Villegas quien agradeció la labor adelantada por la Defensoría del Pueblo en favor de los integrantes de la Policía Nacional, hizo también un llamado a los habitantes del municipio de Argelia para que no se dejen manipular por personas inescrupulosas.

“A esos conciudadanos de Argelia y de El Mango, les digo desde aquí: allí estaremos con ustedes para protegerlos, para garantizar su seguridad”, concluyó el Ministro Luis Carlos Villegas.

Por su parte, el director de la Policía, general Rodolfo Palomino, calificó de inaceptable la situación que se registró el martes y advirtió que la institución no se dejará amedrentar.

“La Policía Nacional en coordinación con el Ejército Nacional, en jurisdicción del mencionado corregimiento, continuará garantizando la seguridad de los habitantes de esta comunidad. Se comprometerán los esfuerzos necesarios para evitar nuevos casos de constreñimiento y amenazas hacia la población por parte de las Far”, puntualizó.

La Fuerza Pública estará en todo el territorio nacional:
Mindefensa

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/fuerza-publica-estara-todo-el-territorio-nacional-minde-articulo-568219>